
 
 

 

 

鄉郊主要行車及行人道路欠缺系統性清理  

 

  就郭永昌議員、徐君紹議員、張偉琛議員和李靜儀議員

有關標題事宜的提問，本署書面回應如下。  

 

有關錦河路、錦田公路、東匯路、金水南路旁的潔淨事

宜，本署已於早前派員到上址視察及加強清掃路面。另外，本

署於雨季來臨前已加強巡視區內水浸黑點的排水渠、集水溝

及渠道，確保排水設施均暢通無阻及沒有碎屑阻塞，並會根

據實際情況調配人手加強清理。就清理有關道路集水溝的工

作，本署亦會按需要聯絡相關部門提供協助及作相應跟進。  

 

至於修剪樹木、清理雜草及路旁種植地帶的日常維護工

作分屬其他相關部門之工作範疇。  

 

  謝謝議員對環境衞生的關注。本署會繼續密切留意相關

情況及採取適當行動。  
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